

Michel Lançon récompensé



■ Olivier Brocard a rendu hommage à Michel Lançon pour ses 20 ans passés à la Maison des Associations. Photo Daniel Bosio

A l'honneur

Entré à la Maison des Associations en février 1995, Michel Lançon a décidé de quitter cette maison, pour raisons de santé, dont il a été durant plusieurs mandats un des vice-présidents. Il reste toujours le président des Amis du Vieux Saint-Claude. Olivier Brocard a rappelé son parcours et a lui a remis quelques cadeaux sous les applaudissements du milieu associatif. ■